

Top 5 Gründe für Reiseabbruch

Was tun, wenn der Urlaub frühzeitig enden muss?

Vacationmood on: Ewigkeiten auf die Reise hin gefiebert und dann plötzlich erhöhte Temperatur? Oder ein Anruf aus der Heimat: Notfall in der Familie! Leider gibt es immer wieder Gründe, warum ein Urlaub abgebrochen werden muss. Welche die häufigsten sind und was man im Ernstfall tun kann, weiß die Debeka, eine der größten Versicherungsgruppen und Bausparkassen in Deutschland.

Krankheit oder Verletzung

Leider kann man auch auf Reisen krank werden. Wenn der Stress abfällt und man zur Ruhe kommt, klopft prompt eine fette Erkältung oder Grippe an. Oder das Essen oder kontaminiertes Wasser bringen den Magen-Darm-Trakt völlig durcheinander. Manche Ziele bergen gewisse Gesundheitsrisiken, über die man sich vor der Reise auch Gedanken machen sollte. Verletzungen wie Schnitte, Prellungen oder Knochenbrüche sind nicht allzu selten.

Notfälle in der Familie

Ein plötzlicher Notfall in der Familie – das ist schon nicht einfach, wenn man in der Heimat vor Ort ist. Erst recht nicht, wenn man aus der Ferne versucht, etwas zu organisieren oder zu regeln. Schwerwiegende Krankheit eines Familienangehörigen oder – noch schlimmer – der Tod ist definitiv ein Grund, frühzeitig eine Reise abubrechen.

Unvorhergesehene Ereignisse

Bevor es auf Reisen geht, sollte man sich informieren, wie die aktuelle Lage im jeweiligen Land ist. Kriegsschauplätze sorgen nicht unbedingt für das entspannteste Reiseerlebnis genauso wenig wie Terroranschläge in unmittelbarer Nachbarschaft. Auch Naturkatastrophen wie beispielsweise

Ihre Ansprechpartner:

Dr. Gerd Benner

Leiter
Unternehmenskommunikation
Telefon (02 61) 4 98 - 11 00

Christian Arns

Abteilungsleiter
Konzernkommunikation
Telefon (02 61) 4 98 - 11 22

E-Mail presse@debeka.de

Datum

Erdbeben oder ein Vulkanausbruch können dazu führen, dass man sich schnellstmöglich wieder auf den Heimweg machen möchte.

Zuhause herrscht landunter

Gleiches gilt für das eigene Zuhause: Während man selbst bei Sonnenschein am Strand entspannt, hat starker Regen oder ein Sturm das Haus verwüstet. Oder ein Leitungswasserschaden sorgt für ein Poolerlebnis in den eigenen vier Wänden. Auch möglich, dass ein Feuer alles niedergebrannt hat oder Einbrecher die Wohnung leergeräumt haben.

Organspende

Bei manchen Anrufen zählt jede Sekunde. Wie es der Zufall so will, kommt genau im Urlaub die Info, dass man entweder als Spender von Organen oder Stammzellen infrage kommt oder vielleicht selbst sogar endlich einen Spender gefunden hat.

Wer zahlt für den Abbruch der Reise?

Die Reiseabbruchversicherung greift, wenn während des Urlaubs die Reise aus einem triftigen Grund abgebrochen werden muss. TIPP: Manche Versicherer bieten Kombipakete aus Reiserücktritt, also wenn man aus bestimmten Gründen die Reise gar nicht erst antreten kann, und Reiseabbruch an. Die Debeka Reiseversicherung Comfort enthält sogar noch Versicherungsschutz für Reisegepäck und bietet Serviceleistungen an.

Bildunterzeile: Vacationmood on – doch leider gibt es manchmal gute Gründe, frühzeitig wieder abzureisen. Foto: Debeka/AdobeStock